



Hornkonzert 2016

Ein Rückblick

Zum 9. Mal fand am 23/24. Januar 2016 das Hornkonzert zugunsten des Münsterbauvereins Breisach statt. Die Organisation dieser Konzertreihe, die bei Musikfreunden einen hervorragenden Ruf genießt, stellte die Veranstalter vor neue Aufgaben. Um allen Besuchern, die zum Teil sehr weite Wege auf sich nehmen, einen gesicherten Platz garantieren zu können, hatten sich die Veranstalter entschlossen erstmals Karten zu verkaufen. Da die Zahl der Besucherplätze aus verschiedenen Gründen beschränkt war, haben sich die Musiker um Prof. Lampert spontan bereit erklärt das Konzert am Sonntag ein zweites Mal zu Gehör zu bringen.

Der Kartenvorverkauf wurde vom Tourismus-Büro der Stadt Breisach am Rhein sowie vom Badischen Winzerkeller in perfekter Abstimmung organisiert. Beide Konzerte waren nicht nur ausverkauft, an den Konzertabenden selbst musste für manchen Musikliebhaber eine Lösung gefunden werden.

Wie in den Vorjahren haben die Hornisten sowie die Mezzosopranistin Alison Browner sowie Herr Wilhelm Gries an der Orgel den Sonntagsgottesdienst im Münster mitgestaltet.

Die Konzerte waren wieder Musik auf höchstem Niveau. Professor Christian Lampert hatte wieder Hornisten aus den besten Orchestern Deutschlands gewonnen und viele von ihnen wurden vom kundigen und dankbaren Publikum als liebgewonnene Bekannte begrüßt. Mit Frau Alison Browner war nun schon zum zweiten Mal eine überaus sympathische Sängerin nach Breisach gekommen. Kenner ihrer internationalen Opernlaufbahn waren begeistert von ihrem beschei-

denen Auftreten und ihrem virtuosen Gesang. Die gleiche ungeteilte Begeisterung löste Frau Sarah Verrue an der Harfe aus. Frau Verrue spielt im Tonhalle Orchester in Zürich die Harfe auch als Solistin.

Ganz selbstverständlich hatte sie im Konzert den Klavierpart für den verhinderten letztjährigen Pianisten Andreas Frese auf der Harfe übernommen. Welch ein Unterfangen. Ihr Spiel faszinierte an beiden Abenden alle Zuhörer.

Eine Besonderheit der Breisacher Hornkonzerte dürfte auch darin bestehen, dass im Programm auch die Hornschüler der Jugendmusikschule Westlicher Kaiserstuhl einen Platz finden und wie selbstverständlich mit den Profis ihr Können zeigen können. Dass dies seit Jahren möglich ist verdanken die Veranstalter Professor Lampert von der Musikhochschule Stuttgart und Christoph Scherzinger als Leiter der Jugendmusikschule.

Résumé: auch 2016 konnte der Münsterbauverein zusammen mit der Kirchengemeinde St. Stephan, der Stadt Breisach am Rhein, dem Kunstkreis Radbrunnen und vielen Musikbegeisterten wieder ein großes Konzert erleben. Allen Musikerinnen und Musikern sowie allen Besuchern von nah und fern sein herzlich gedankt. Der Münsterbauverein freut sich über 4500€, die ihm aus diesen Konzerten für seine großen Aufgaben zugeflossen sind.

Was bleibt: eine große Vorfreude auf das Hornkonzert 2017.